

# 報告

## 平成30年北海道医師会 新年交礼会を開催

### ◇総務部◇

去る1月6日（土）午後6時30分から札幌グランドホテル2階「グランドホール」を会場として「平成30年新年交礼会」を盛大に開催しました。高橋はるみ知事、中川俊男日本医師会副会長、伊達忠一参議院議長、橋本聖子自民党参議院議員会長ほか国会・道議会議員、道庁ほか関係官庁の医療行政関係者、医療関係団体など多くの来賓・招待者と郡市医師会役員ならびに当会役員等、約350名の出席のもと新

年の門出を祝いました。

入場時には、会場正面ステージの前で、長瀬会長をはじめ当会役員が出席者をお迎えしました。

三戸常任理事（総務部長）の司会で開宴し、長瀬会長が年頭挨拶を述べました。

また来賓祝辞では、高橋はるみ知事が、当会に対する日頃の支援協力に対する謝意と、本年、「北海道」の命名から150年目となる節目を迎え、次の50年に向けて、互いを認め合う共生の社会づくりに繋がる事業を展開していくこと、また、広大な北海道の救急搬送に活躍している医療用ジェット機「メディカルウイング」の活用を引き続き推進していくことなどを述べ、今後とも地域医療確保のために全力を尽くしてまいりたく、引き続きご支援ご協力を切にお願いしたいと結びました。

深澤副会長の祝杯にて交歓に移り、国会・道議会議員、医育大学・医療関係団体代表等の来賓各位を紹介し、ステージ上にてそれぞれスピーチをいただきました。また、本席に寄せられた祝電を披露したのち、終始和やかな懇談が行われました。

結びに、藤原副会長の発声により、参会各位の発展と健康を祈り乾杯し、盛会裡にお開きとなりました。



会場入り口で参会者をお迎えする当会役員



長瀬会長（年頭挨拶）



高橋はるみ知事



中川俊男日医副会長



深澤副会長（祝杯挨拶）